

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian analisis wacana pesan-pesan dakwah dalam novel Aisyah Karya Sibel Eraslandengan menggunakan model analisis Van Dijk, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Novel Aisyah Karya Sibel Eraslanditinjau dengan menggunakan analisis teks banyak sekali mengandung pesan-pesan dakwah dalam AlQu`ran. Novel ini mengandung pesan dakwah tentang Akhlak yang baik dan rendah hati terhadap ajaran yang diperintahkan oleh Allah dan menjauhi segala larangan yang melanggar syariat Islam.

2. Di lihat dari kognisi sosial, peneliti menyimpulkan bahwa pesan dakwah dalam novel Aisyah Karya Sibel Eraslanini adalah terhadap permasalahan gender atau kesetaraan kaum laki-laki terhadap perempuan. Ketidakadilan gender ditunjukkan dengan terjadinya diskriminasi terhadap kaum perempuan. Sebagaimana yang telah dideskripsikan pada pembahasan sebelumnya, bahwa kaum perempuan oleh kaum laki-laki masih didefenisikan sebagai makhluk yang lemah baik secara fisik maupun secara psikis, kaum perempuan tidak memiliki hak penuh, seperti halnya kaum laki-laki di ranah sosialmasyarakat. Perempuan diidentikkan dengan tugasnya yang hanya menjaga rumah dan melakukan pekerjaan domestik (rumah tangga).

Di lihat dari segi konteks sosial, peneliti menyimpulkan dalam novel Aisyah ini yaitu pesan dakwah akhlak, penulis temukan pada novel Aisyah adalah wanita harus memiliki sikap berani, cerdas serta luas ilmunya. sebagai titik Klimaks dalam Novel tersebut, pesan dakwah yang digambarkan berupa fiqih yang mengarah pada ahwalul syahsyiyah: sebuah etika dalam berumah-tangga bagi pasangan suami-istri..

B. Saran

Guna meningkatkan pengetahuan dari pembaca, penelitian ini memiliki sebuah tujuan yang tidak lain adalah agar para pembaca menyadari bahwa sebuah Novel itu juga dapat digunakan sebagai media dakwah. Semua orang isa turut menyebarkan ajaran Agama Islam bukan hanya dengan melalui pengajian saja, namun juga dapat menggunakan media-media lainnya seperti contoh Novel. Sehingga pembaca bukan hanya dari golongan muslim saja, namun juga dapat dalam golongan non muslim.